

	<p>Concluye el cómputo de salas regionales del TEPJF. - A seis días de la elección judicial, el Instituto Nacional Electoral (INE) se apresta a concluir el cómputo de votos de las seis contiendas disputadas el pasado domingo. Tras terminar los cómputos para ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, con un rango de votos válidos de 77.1 por ciento (el resto son nulos y recuadros no utilizados), siguió la del Tribunal de Disciplina Judicial, y luego la de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).</p>
	<p>Cancillería rechaza el informe de la OEA. - Nuestro país acusó al organismo regional de sobrepasar sus facultades con sus críticas. La Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) rechazó el informe preliminar de los observadores de la Organización de Estados Americanos (OEA) enviados para la elección del Poder Judicial el pasado 1 de junio, en que se señala que es mala idea elegir jueces por medio del voto de la ciudadanía.</p>
	<p>Exige Sheinbaum a la OEA no opinar sobre elección del PJF. - "Que se guarde sus recomendaciones" y evite opinar respecto a la forma en que, con apego a la soberanía, el pueblo de México eligió a los nuevos integrantes del Poder Judicial de la Federación (PJF), demandó la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo a la Organización de los Estados Americanos (OEA).</p>
	<p>Revisará el INE la elegibilidad de ganadores de la elección judicial. - Tras el cierre de los cómputos de la elección judicial, el Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE) estudiará los expedientes de todos los candidatos triunfadores. Si bien el 15 de junio declarará la validez del proceso y emitirá las constancias de mayoría, previamente debe hacer esta revisión para comprobar que los ganadores cumplen con los requisitos de elegibilidad.</p>
	<p>Respalda oposición reporte de OEA sobre elección. - El informe de la Misión de Observación Electoral de la Organización de Estados Americanos (OEA), que calificó como inadecuado el modelo de la elección judicial, confirma lo sucio del proceso, coincidieron legisladores de oposición. "Al régimen morenista no le gusta que le digan sus verdades y que el proceso de elección del Poder Judicial fue una vulgar simulación para imponer a los juzgadores", sostuvo el senador del PAN, Marko Cortés en entrevista telefónica.</p>

EXCELSIOR

EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL

Tendrán cargo en PJ con sólo 12 mil votos. - En las elecciones para magistrados y jueces de circuito se perfilan a ganar candidatos que han obtenido sólo 20 mil o incluso 12 mil votos, de acuerdo con los conteos distritales del INE. Con 99% de las actas computadas en los comicios para integrar los Tribunales Colegiados de Circuito, José Luis Vázquez Ruiz lidera las preferencias para ser magistrado en materia laboral para el distrito judicial 1, del Circuito 1 Ciudad de México, con 12 mil 945 sufragios, únicamente 1.4% de los 624 mil 412 votos válidos emitidos en esta elección en concreto.

--	--